

Le Belsimilien

Janvier 2016



Village natal de
Barthélémy de Laffemas

Bonne année 2016!

Le vendredi 22 janvier, M. le Maire, Jean Cesa, accompagné de son équipe municipale, a adressé ses vœux aux Belsimiliennes et Belsimiliens présents en nombre.

Après avoir évoqué la douleur d'une année ponctuée d'actes de terrorisme, M. Cesa a souhaité mettre en avant les grands travaux réalisés ou lancés dans la commune: le démarrage des travaux pour la cantine-garderie, l'accessibilité de nos bâtiments municipaux, l'avancée du PLU (Plan Local d'Urbanisme), la mise en place des ilots de propreté, les aides apportées aux associations qui font vivre notre village, etc.

L'année 2016 promet également d'être chargée: il s'agit de poursuivre, et terminer pour certains, les projets en cours: Plan Communal de Sauvegarde, PLU, assainissement et enfouissement de réseaux à la Blache, mise en place de photovoltaïques sur nos bâtiments entre autres.

M. Le Maire a tenu à féliciter tous les acteurs qui participent activement à la vie et animation de notre commune (équipe municipale, associations, équipe enseignante, agents communaux, ...).

Enfin, Mme Patricia Boidin, vice-présidente de la Communauté de Communes Porte DrômArdèche, a également exprimé ses vœux à l'assistance.

La cérémonie s'est poursuivie dans la bonne humeur autour du verre de l'amitié.

« Je vous souhaite une belle année 2016. une année de paix, de fraternité, de la réussite dans vos projets. Et par-dessus tout, une bonne santé. »

Jean Cesa, Maire.



A découvrir

- Vœux 2016
- Vie municipale
- Porte de DrômArdèche
- Nos associations en action
- Il était une fois Beausemblant
- Ca s'est passé à Beausemblant!

Vie Municipale

Conseils municipaux des 16 nov. et 10 déc.

- Vote du taux de la taxe d'aménagement ; il est maintenant de 5% (2 contre, 1 abstention et 12 pour).
- Acquisition de la parcelle ZC132 (135m²) à Bancel pour 1€ en vue de la création d'un chemin piétonnier le long de la RD132B.
- Vote d'un emprunt d'un montant de 400 000€ (1% sur 10 ans) pour le financement de la garderie/cantine.
- Vote des subventions pour les différentes associations du village
- Vote d'une motion de soutien pour la création d'un échangeur autoroutier entre Chanas et Tain-l'Hermitage

Elections régionales

Les 6 et 13 décembre 2015 se sont tenues les élections régionales 2016. En voici les résultats:

1^o tour: plus de 47% des inscrits se sont déplacés.

- Christophe Boudot (FN): 32%
- Jean-Jack Queyranne (PS): 27%
- Laurent Wauquiez (LR): 21%

2^o tour: plus de 59% des inscrits se sont déplacés.

- Jean-Jack Queyranne (PS): 39%
- Christophe Boudot (FN): 32%
- Laurent Wauquiez (LR): 29%

Travaux

Cantine / garderie

Les travaux de construction de la cantine-garderie ont commencé en Octobre 2015 et dureront environ 1 an.



Ont également été réalisés:

- Aménagement autour du stade des Bruyères
- Taille des tilleuls Montée de Verdun

Panneau d'affichage

L'affichage est réservé à la mairie, à la communauté de communes et aux associations communales. Il peut être étendu aux communes limitrophes. Les demandes se font en mairie.

Jardin Polycard

5 jeux ont été renouvelés au jardin Polycard pour environ 4 000€.



Ordures ménagères

Sur chaque site de la commune, l'utilisateur dispose de plusieurs containers. En cas de blocage de tous les tambours du site, il est impératif pour la propreté de la commune et le bien-être des habitants de se rendre sur le site voisin pour déposer vos sacs. En cas de débordement, vous pouvez joindre la mairie ou le SIRTCOM. Des sacs ont été déposés sur le sol alors qu'un container n'était pas plein. S'il vous plait, testez tous les containers....

Collecte de pneumatiques (4 pneus maximum par foyer) en déchetterie:

Le samedi 6 février : Andancette et Mercuroil

Le samedi 13 février : St Sorlin en Valloire

Le samedi 20 février : Châteauneuf de Galaure

Le samedi 27 février : Sarras

Les pneus de tracteur ne sont pas acceptés.

Porte de DrômArdèche

Vœux 2016

Plus de 700 personnes se sont rassemblées vendredi 15 janvier à Saint-Rambert d'Albon pour la cérémonie des vœux de Porte de DrômArdèche. Un discours empreint de tolérance, d'optimisme et de combativité.



Horaires du secrétariat de la mairie : Le mercredi de 8h 30 à 13h et les lundis et vendredis de 14h à 18h

Rencontre avec M. le Maire et les adjoints: merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

Nos associations en action

Rayon d'Or

L'assemblée générale du Rayon d'Or s'est tenue le 5 janvier 2016. Le bureau est inchangé.



ESND

Le 16 décembre 2015, le district Drôme-Ardèche de Football a remis au club de l'E.S. Nord Drôme le label Qualité FFF – Bronze pour son école de football, en présence des élus locaux, du président du district, d'un membre du Comité Directeur du District et des éducateurs. Le label est un gage de qualité au niveau de l'encadrement de l'école de football des U6 aux U11 qui comptent plus de 80 licenciés garçons et 17 licenciées filles au sein du club de l'ESND fort de 340 licenciés. En préambule, le club avait organisé un goûter de Noël pour les catégories jeunes.

Les Baladins des Eoliennes

La troupe de théâtre de la commune se retrouve chaque semaine pour répéter son nouveau spectacle qui sera présenté le samedi 2 (20h30) et dimanche 3 avril prochain (14h30). Comme chaque année, impatients de monter sur scène, les comédiens vous attendent nombreux.

Il était une fois Beausemblant

Honneur à nos disparus

1915 : Après la guerre en mouvement de l'année 1914, les champs de bataille disparaissent au profit des tranchées. C'est la guerre de position. Les tranchées sont séparées par un no man's land où pousse une nouvelle forme de végétation : le fil de fer barbelé. En cette année 1915, la réalité du conflit, c'est souvent la mort sans sépulture, c'est être pulvérisé par un obus ou enterré vivant, ou encore agoniser puis pourrir dans le no man's land après une offensive avortée. Notre village comptera 6 morts mais, sur le monument aux morts, sont inscrits 8 noms.

- Charles BOUZON, soldat, 24 ans, est décédé des suites de blessure le 25 septembre 1914 à Juvisy-sur-Orge dans l'Essonne.
- Auguste GIRARD, soldat, 32 ans, a été tué le 24 janvier à Flirey en Meurthe et Moselle. Aucune information sur le lieu de son inhumation. Il a été décoré de la Médaille militaire posthume (JO du 28/09/1921) et de la croix de guerre avec Etoile de bronze avec citation: « Soldat courageux et dévoué, glorieusement tué le 24/01/1915 ».
- Joseph GIRARD, canonnier servant, 30 ans, est mort des suites de maladie contractée en service le 26 avril à l'hôpital d'Amiens.
- Flavien CHATILLON, soldat, 35 ans et Fernand GIT, soldat, 34 ans, ont été tués le 8 juin à Hebuterne dans le Pas de Calais.
- Léon FAURE, sergent, 21 ans, a été tué le 25 septembre à Souain-Perthes-lès-Hurlus dans la Marne.
- René HUBERT, chasseur, 23 ans, a été blessé le 15 décembre à la Tête de Faux dans le Haut-Rhin. Il décède le 26 décembre des suites de blessure à Orbey (Haut-Rhin). Il est inhumé à la nécropole nationale Le Wettstein au cimetière des chasseurs, tombe 38. Il appartenait au 30ème Bataillon des Chasseurs Alpins. Il a été décoré de la Croix de guerre avec Etoile de bronze, citation du 3 mai 1915.
- Xavier STAVILLE est mort en captivité en 1917.

Nous remercions M. Leuillier pour ces informations.

Tennis Club Beausemblant

Les vœux du TCB ont eu lieu le 9 janvier au Club House. De nombreux licenciés s'étaient déplacés pour assister aux finales du tournoi interne, puis partager la galette des rois. Le président a retracé les grandes lignes de l'année 2015 (2 titres de champion Drôme-Ardèche, catégories 17/26 ans et dames séniors).

La clôture du tournoi interne du club, à l'issue de très belles finales, a vu les victoires: Catégorie Dames: Laetitia Doublier - Catégorie Hommes: Olivier Galet.

Prochains RDV: championnat Séniors à partir du 6 mars, déplacement en car à Monte Carlo pour assister aux 1/2 finales du master le 16 avril et le tournoi annuel du club du 1 au 28 mai.



Ca s'est passé à Beausemblant!

Don du sang

75 donneurs de sang ont montré leur générosité.



Commémoration du 11 Novembre



Conseil communautaire du 21 janvier 2016



Repas des anciens

Le 5 décembre, 147 de nos aînés, dont 71 de Beausemblant, se sont retrouvés autour des doyens présents: M. Jean Eydoux et Mme Paulette Bruyère.

Idées Sorties

- *Dimanche 7 février*
Matinée boudin de l'AICA
- *Dimanche 14 février*
Matinée boudin de l'ESND (à Laveyron)
- *Dimanche 28 février*
Belote de la paroisse
- *Samedi 5 mars*
Loto de l'ESND (à Albon)
- *Dimanche 6 mars*
Carnaval du Sou des Ecoles
- *Dimanche 6 mars*
Matinée tripes & caillettes de la pêche
- *Dimanche 13 mars*
Belote du Comité des Fêtes
- *Samedi 19 mars*
Stage de danse irlandaise
- *Samedi 2 et dimanche 3 avril*
Représentations de théâtre "Les Baladins des Eoliennes"
- *Dimanche 3 avril*
Vide grenier du Sou des Ecoles
- *Samedi 9 avril*
Vide grenier de Veyrat Sport Auto
- *Dimanche 1 mai*
Marche du Comité des Fêtes

Minute de silence pour les victimes des attentats



Arrivée du Père-Noël



Carnet

Naissances:
Anton LOPEZ

Décès :

Camille FOUR –
Marie-Claire LAHBARI

Suivez l'actualité de Beausemblant sur
www.beausemblant.fr